



Entrevistamos al presidente de la Asociación Profesional Independiente de Fiscales, Juan Antonio Frago, sobre el nombramiento de Dolores Delgado como Fiscal General del Estado

*Hoy 13 de enero de 2019, el mismo día en que hemos conocido el [nombramiento de la exministra Dolores Delgado como Fiscal General del Estado](#), *Economist & Jurist* entrevista en exclusiva a Juan Antonio Frago, presidente de la Asociación Profesional Independiente de Fiscales (APIF).*

¿A grandes rasgos, cuál es su opinión acerca del nombramiento de la exministra Dolores Delgado como Fiscal General del Estado?

"Es un nombramiento que ha incomodado sobremanera a muchos Fiscales, dado que es una persona que viene del mundo de la política, Diputada y Ministra por un concreto partido político, y, evidentemente, una institución que ha conseguido gracias al "Proces", que se la reconozca como independiente de los designios políticos, muchos de sus integrantes no estamos muy felices porque quien ha dado tantas órdenes de claro signo político a otros, muy significadamente Abogados del Estado, pueda pretender hacer lo mismo con nosotros".

No estamos muy felices porque quien ha dado tantas órdenes de c

...